



**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Die letzten Tage des Kinder- und Jugendsommers

**Der Kindersommer ist vorbei und die Schulzeit hat wieder begonnen.**

In den letzten Tagen des Kinder- und Jugendsommers stand aber noch einiges am Programm. Darunter ein Besuch bei der Rettung, eine Alpakawanderung, ein Verkehrssicherheitstraining und vieles mehr...

Wir durften in diesem Sommer, gemeinsam mit den Kindern und Jugendlichen, viele schöne Tage verbringen. Alle haben die Ausflüge und Aktionen sehr genossen.

Nun wünschen wir allen Kindern und Jugendlichen einen angenehmen Start in die Schulzeit. Und denkt daran: Der nächste Sommer kommt bestimmt!

